

Madame, Monsieur,

Dernièrement, par différents mails, vous avez bien voulu attirer mon attention sur l'installation de nouveaux radars en France.

Je tenais à vous assurer avoir pris bonne connaissance de votre position à ce sujet, position que je partage amplement.

Dès le début, je me suis totalement opposé au 80km/h. J'ai même déposé un recours au Conseil d'Etat contre cette mesure absurde.

Soyez assurés de mon entière mobilisation sur la problématique des nouveaux radars.

Demeurant à votre écoute et à votre entière disposition, je vous prie de croire, **Madame, Monsieur**, à l'expression de mes sincères salutations.

Pierre MOREL A L'HUISSIER

Député de la Lozère

Secrétaire de la Commission des lois